

Regionalspiel 2016 in Freistadt

Früh morgens brachen 4 tapfere Wichtel gemeinsam mit 2 Leitern auf, um nach Freistadt zu reisen und am Regionalspiel und Regionalabenteuer teilzunehmen. Heuer wurden wir von Dagobert Duck nach Entenhausen eingeladen, um ihm bei seinem Problem mit den Panzerknackern zu helfen.

Aufgeregt und gespannt warteten wir auf die Eröffnung. Dagobert bat uns um unsere Mithilfe, seine in ganz Freistadt versteckten Schätze wieder zu finden.



Eifrig machten wir uns gemeinsam mit vielen anderen Pfadfindern aus Gallneukirchen, St. Georgen/Gusen, Pregarten und Freistadt auf den Weg, um ihm zu helfen. Dabei mussten wir viele unterschiedliche Aufgaben erfüllen, um an die ganzen Hinweise bzw. Schätze zu gelangen.



Zum Schluss Gott sei Dank konnten wir alle Schätze wiederfinden und an Dagobert zurückgeben.



Er bedankte sich recht herzlich und verteilte noch an alle ein Gold bzw. Silberstück als kleines Dankeschön für die großartige Hilfe.



Wir freuen uns schon aufs nächste Jahr, wo wir wieder mit vollem Einsatz versuchen, alle kniffligen Aufgaben zu erfüllen. Danke auch an die Pfadis aus Freistadt für die tolle Organisation.